

Les proches des 43 disparus participent à une caravane dans le Nord du Mexique



Mexico, 23 février, (PL).- Les parents et des proches des 43 étudiants d'Ayotzinapa disparus dans l'État de Guerrero, participent aujourd'hui à une caravane dans le Nord du Mexique. Ils tentent ainsi d'éviter que le massacre reste impuni.

Maître Vidulfo Rosales, représentant légal des proches de ces 43 jeunes, a annoncé que la caravane doit prendre fin à Matamoros, une ville de l'État de Tamaulipas où les proches des victimes espèrent pouvoir se réunir avec les juges chargés du procès ouvert contre les policiers impliqués dans l'affaire.

Maître Rosales a dénoncé que depuis plus d'un an, les proches des jeunes d'Ayotzinapa n'ont pas reçu d'informations objectives sur les motivations qui ont mené les magistrats à refuser l'exercice d'action pénale pour le délit des disparitions forcées.



Radio Habana Cuba